TA Peter Kramer berichtet über den Tag der offenen Tür, welcher sehr positiv angenommen wurde sowie über eine gelungene Startphase des Hallenbades. Momentan hat das Aqua Fit ca. 150 - 200 Besucher pro Tag. Der Businessplan wird voraussichtlich eingehalten. Mittlerweile sind auch ein mobiler Behindertenlift und ein Duschstuhl eingetroffen. Es wird allerdings von älteren Besuchern eine Treppe vermisst, welche den Einstieg in das Variobecken erleichtert. Er berichtet über Klagen, dass die Wassertemperatur im Variobecken von Gästen als zu niedrig empfunden wird.

RM Just bringt an, dass die Wassertemperatur, welche 26°C beträgt, von vielen Gästen als zu kalt empfunden wird. BM Böhling sagt eine Prüfung hinsichtlich der technischen Voraussetzungen und der Kosten für eine Erhöhung der Wassertemperatur zu. Das Ergebnis soll im nächsten Ausschuss vorgestellt werden.

RM von Heynitz erkundigt sich nach den Personalkosten für die Sauna.

TA Peter Kramer schlägt einen Bericht zum nächsten Quartal vor, da sich der Betrieb der Sauna dann eingespielt hat.